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Kirche unterwegs „Die Kirche muss hinaus auf die Straße.“ (Jorge M. Bergoglio)
Recht hat der neue Papst. Sie gehört zu den Menschen. Zum Leben und Gedeihen braucht sie mehr als Weihrauch-
duft. Straßenluft tut ihr gut. Raue Winde manchmal auch. Frischluft immer. „Warum die Fronleichnamsprozession?
Damit Jesus mal an die frische Luft kommt“, sagte mir einmal ein Kind im Kommunionunterricht.

Hier auf diesen zwei Seiten sehen Sie einige Frischluftbilder. Die meisten sind auch Bewegungs-Bilder: Menschen
gehen, laufen, bewegen sich von der Stelle. „Volk Gottes unterwegs“, sagt man von der Kirche. Pilgerndes Gottes-
volk. Unsere bescheidenen kirchlichen Bewegungsübungen wollen daran erinnern: Prozession, Wallfahrt, Buß-
gang, selbst Firmenlauf. Nicht auf der Stelle treten – sondern gehen, mitgehen, hin zu anderen. Manchmal „beten
mit den Füßen“. In der frischen Luft …
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